

Jacky Pierre Sénateur UMP des Vosges - Vice-président du conseil général des Vosges en charge du développement économique

« Un soutien constant à toute la filière »

by Le Moniteur - vendredi, avril 11, 2014

<http://correspondances.fr/jacky-pierre-senateur-ump-vosges-vice-president-du-conseil-general-vosges-en-charge-du-developpement-economique/>

La forêt vosgienne offre un potentiel remarquable de résineux et de feuillus qui ne sont pas assez valorisés en local. Le conseil général des Vosges apporte un soutien constant à toute la filière depuis plusieurs décennies.

Il a lancé le bois-énergie, porté des projets pilotes dont les lycées en bois de Senones et de Mirecourt et subventionné les communes utilisant du bois dans leurs bâtiments. Cette aide se maintient en dépit des restrictions budgétaires. Le pôle d'excellence rurale vosgien Bois feuillus soutient depuis deux ans des expériences de construction en hêtre. Cette démarche doit permettre une meilleure valorisation de ce bois d'oeuvre dont le cours a été divisé par cinq au cours des quinze dernières années.

Les projets du pôle Fibre du grand est, du Critt bois d'Epinal ou encore, de la grappe d'entreprises Green Valley à Golbey sont représentatifs du potentiel de de la filière. Un déclic s'est produit parmi les jeunes entrepreneurs qui sont enfin sortis d'une logique de concurrence pour travailler ensemble. Nous voyons aujourd'hui des entreprises prêtes à se regrouper, à s'engager dans des contrats d'approvisionnement et à investir collectivement. Le Pacte Lorraine devra les aider à se moderniser et améliorer leur compétitivité, notamment face à leurs concurrents allemands.